

OCTUBRE 2015 No.1



¿QUÉ ES Mi Escuela Primero?

METAS MEP

Eventos

NOTIRápidas



Mensaje de
S. E. Marcela Paredes de Vásquez
Ministra de Educación

En esta oportunidad para el Ministerio de Educación es un gran privilegio poder presentar esta nueva plataforma de información para estar enterados sobre todos los avances

que ha presentado el proyecto Mi Escuela Primero, al igual que diversas novedades del Ministerio de Educación.

Luego de un año de ejecución inicial, ya podemos observar resultados sorprendentes, en donde nuestros niños y jóvenes son los beneficiados.

“Somos testigos del empeño, dedicación y sentido de pertenencia que ha demostrado y expuesto nuestro equipo de trabajo. Una dinámica reestructuración de nuestros Centros Educativos, un innovador manejo de la tecnología, una comprometida atención a las áreas de difícil acceso, atractivos proyectos culturales y una asertiva evaluación de procesos y proyectos institucionales.

Aprovecho la oportunidad, para agradecer a todos los héroes y heroínas que han demostrado su compromiso, disponibilidad y empatía hacia nuestros proyectos: estudiantes, docentes, padres y madres de Familia y la comunidad en general.

“Si enseñas con amor, tu aprendizaje será nuestra victoria; si aplicas lo que aprendes, será un gran avance; si vives lo que haces, será el logro de tus metas y si contribuimos, como Ministerio a lograrlo, será nuestra mayor satisfacción”.

**1er. Año de Gestión,
Proyecto Mi Escuela Primero
3 de Octubre de 2015**

¿Qué es MI ESCUELA PRIMERO?

“Mi Escuela Primero” es un proyecto de Estado que busca reparar, equipar, desarrollar planes de mantenimiento y construir aulas en escuelas oficiales de áreas rurales y urbanas del país, para que los estudiantes cuenten con instalaciones dignas donde recibir una educación de calidad.

MISIÓN

Contribuir significativamente a las mejoras de las escuelas oficiales de Panamá, a través de una infraestructura digna, la transformación de una cultura de entusiasmo y aprendizaje, y del liderazgo y participación activa de la comunidad educativa.

VISIÓN

Más de 3,000 escuelas oficiales certificadas con estructura digna y un programa de Estado que los futuros gobiernos acojan con entusiasmo.

VALORES

Transparencia y Ética:

Hacer el trabajo con integridad, transparencia y conforme a la ley.



Solidaridad:

Contribuir para hacer la diferencia en la vida de la comunidad educativa y sociedad en general.

Talento Humano:

Desarrollar al máximo el talento humano de los educadores, padres de familia, estudiantes y administrativos con sentido de compromiso y pertenencia.

Colaboración y Sinergia:

Trabajar entre todos los grupos claves de interés sumando y multiplicando por el futuro del país.

ALIANZAS PÚBLICO PRIVADAS

La República de Panamá cuenta con 3,086 Centros Educativos en áreas rurales y urbanas.



EMPRESA PRIVADA



COMUNIDAD



ONG + FUNDACIONES



ESTADO PANAMEÑO

METAS



Alcanzar 381 escuelas oficiales de más de 500 estudiantes

Con esto se logra Impactar el 57% de la población estudiantil

Alcanzar 2,705 escuelas oficiales con menos de 500 estudiantes.

Alianzas público privadas y movilización ciudadana en pro de la educación será fundamental para el logro de metas, sostenibilidad y éxito del proyecto. Un esfuerzo que requiere del compromiso y empuje de todos.

Eventos protocolares Agosto - Septiembre



1.



2.



4.



6.



3.



5.



7.

Agosto

1. Escuela Santiago de la Guardia (San Miguelito, Panamá)
Empresa Patrocinadora: Industrias Corre Agua
2. Escuela José Octavio Huertas (Pesé, Herrera)
Empresa Patrocinadora: Caja de Ahorros
3. Escuela República de Francia (San Miguelito)
Empresa Patrocinadora: Pan America Construction (PANCO)
4. Centro Educativo Llano Tugrí (Comarca Ngäbe Bugle, Chiriquí)
5. Escuela Dr. Ricardo J. Alfaro (Tocumen, Panamá)
Empresa Patrocinadora: H. Tzanetatos, Inc.
6. Escuela República de Honduras (Pacora, Panamá)
Empresa Patrocinadora: Constructora Urbana, S.A. (CUSA)
7. Centro Educativo Tortí (Chepo, Panamá)

Septiembre

- Escuela Emperatriz Taboada (Tocumen)
Empresa patrocinadora: Copa Airlines
- Escuela José María Torrijos (Juan Díaz)
Empresa patrocinadora: Grupo Lefevre
- Escuela Paso Blanco No. 1 (Pacora)
Empresa patrocinadora: Pedregal Power Co.
- Escuela Tomás Herrera (Chitré, Herrera)
Empresa Patrocinadora: Banco Nacional



La Eliminación de las Aulas Rancho

El pasado lunes 24 de agosto, en un importante acto que se llevó a cabo en el sector de Llano Tugrú dentro de las comarca Ngäbe Bugle en Chiriquí, su Excelencia Juan Carlos Varela realizó el anuncio de que a través del Meduca se inició la licitación para el reemplazo de 174 aulas rancho en 44 planteles educativos del distrito de Muná.

39 Vehículos dona Embajada de Taiwán

El viceministro Académico de Educación, Dr. Carlos Staff, participó en el acto donación de 39 vehículos escolares por parte de la Embajada de Taiwán, destinados al traslado de estudiantes en 39 escuelas del país.

En tanto que el Dr. Carlos Staff, a nombre del Ministerio de Educación, recordó los lazos históricos de fraternidad y el espíritu altruista de cooperación que ha mantenido de forma particular la Embajada de Taiwán con el Ministerio de Educación.



Avance en “El Hijo del Carpintero”

Dentro del proyecto Mi Escuela Primero se desarrolla la escuela El Hijo del Carpintero en el área de Veracruz. La construcción de este plantel está a cargo de la empresa estadounidense MCM Global S.A., por el monto de \$14.7 millones de dólares.

Este centro escolar se está edificando en unas 8 hectáreas y albergará a 1,800 estudiantes con bachilleratos en ciencias, comercio y turismo como oferta académica.



NotiRápidas



Actividades Folclóricas

Te invitamos a formar parte del Conjunto Folklórico del MEDUCA dirigido por el Licdo. Alejandro Mcpherson Días de prácticas:
Todos los miércoles, Hora: 3:00 p.m.; Lugar: Área de la Cafetería
Para mayor información puede contactar al departamento de Bienestar Social al teléfono: 511-4434 ext. 4246 / 4202



Teletón 20-30 2015

Les comunicamos una grata noticia, el niño Roy Ariel de Jesús, de 11 años, estudiante de la escuela Claudio Vásquez, ha sido seleccionado niño símbolo de la Teletón 2015 y para nuestra sorpresa es hijo de nuestra compañera Sissi Castillo quien labora en C.E.B.G. Carlos M. Ballesteros como asistente de Biblioteca. Esperamos de todos el apoyo en la Teletón este año.



Preguntas, consultas y comentarios
comunicacionesmep@meduca.gob.pa

www.meduca.gob.pa